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André FRITSCH : "C'est au nom de tous les membres du Bureau, du Conseil d'Administration de l'Association 
du Personnel Communal de la Ville de Montbéliard, ainsi que de tous nos amicalistes, que je suis heureux de 
vous accueillir, pour cette soirée amicale, organisée à l'occasion du 50ème amtiversaire du jumelage entre nos 
deux villes. 

Pour cette soirée, ce fût une préparation un peu mouvementée, mais quelle joie de nous retrouver tous 
ensemble ce soir, Allemands et Français. 

Je ne vous parlerai pas de l'historique du jumelage entre nos deux villes, les écrits sont là pour nous le 
rappeler. Mais nous devons être fiers d'être les deux premières villes à s'être jumelées peu de temps après la 
dernière guerre entre nos deux pays. 

Et ceci grâce, à la volonté des deux maires respectifs des années 50, c'est à dire Monsieur le Docteur 
DOCH, Maire de la ville de Ludwigsbourg, et de Monsieur THARADIN, Sénateur-Maire de la ville de 
Montbéliard. Sans oublier la volonté de tous les citoyens de ces deux villes. 

Les relations entre nos deux villes, se sont maintenues et améliorées au cours de ces cinquante années de 
jumelage. Notamment à travers les échanges culturels, de nos associations du personnel, ainsi que les 
établissements scolaires, et d'autres associations de nos deux villes. 

Pour ma part, ct celle de nombreux collègues, la question suivante se pose : à quand le prochain voyage 
d'étude à Ludwigsbourg ?, nous y réfléchirons. 

Ce soir, plus particulièrement, faccueillerai mon homologue et nouveau Président de l•Association du 
Personnel de la Ville de Ludwigsbourg, Monsieur PHLÜGER, on peut l'applaudir et lui souhaiter bonne réussite 
dans toutes ses démarches amicalistes. Je souhaite tout comme Mr PHÜGER, continuer et maintenir, les relations 
et les échanges entre nos deux associations. Par signe d•amitié je vous remets au nom de tous les membres de 
l'Association du Personnel ces petits souvenirs (distribution de cadeaux : panier garni de produits régionaux, 
cadre Diéchotte). 

Je remercie également pour leur présence, Monsieur WÜRSTER, Maire de Ludwigsbourg, Monsieur 
SOUVET, Sénateur-Maire de Montbéliard, qui ont bien voulu se joindre à nous pour cette soirée. 

Un grand merci à tous les musiciens qui animeront une partie de la soirée, et également tous les 
fonctionnaires de nos deux villes, venus nombreux ce soir. 

Je vous souhaite à toutes et à tous une excellente soirée. 

Danke schone und gute fest fiir alle. 

Je laisse la parole à Monsieur le Sénateur-Maire de Montbéliard, Louis SOUVET". 


